



No es Osorio Chong nada más: “Alito” pierde líderes, militantes, posiciones, estados...

“Con la seguridad y compromiso de que cada día falta menos, de que cada día somos más, y por eso, dentro de seis años, habremos de celebrar los 100 años de su fundación desde el lugar que le corresponde al poderoso, grandioso e invencible Partido Revolucionario Institucional. Lo vamos a celebrar desde la Presidencia de la República, lo vamos a celebrar desde el Palacio Nacional”.

La promesa de regresar a la Presidencia de la República al tricolor la hizo hace cuatro meses Alejandro Moreno Cárdenas, o “Alito”, como se conoce al dirigente nacional del partido. Lo cierto es que dentro el PRI están lejos cada vez más de tener la presencia y control que tuvo durante décadas el otrora “partidazo”.

A nivel territorial descendió a la cuarta posición en fuerza política, detrás del partido Movimiento Ciudadano, el cual tomó el tercer lugar sin siquiera postular a candidatos en las recientes elecciones de Estado de México y Coahuila.

A ello se suman las salidas de militantes del tricolor. Tan sólo en lo que va de este año se han registrado alrededor de 344 renunciadas, entre exgobernadores, legisladores, regidores, exdirigentes del partido y otros liderazgos. Unas de las dimisiones más importantes se dieron este lunes en el Grupo Parlamentario del Senado de la República, de donde salieron Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila Villegas y Nuvia Mayorga.

La desbandada en la Cámara Alta se da de cara al último año de actividades de esta Legislatura. La bancada del PRI quedará ahora con nueve integrantes y será superada por la de Movimiento Ciudadano que tendrá 12 integrantes, situación por la cual podrá ocupar la vicepresidencia de la Mesa Directiva y la presidencia de comisiones, mismas que habían sido asignadas al tricolor al representar hasta el lunes la tercera fuerza en esta instancia.

Además de ellas y ellos, en las últimas semanas renunciaron a su militancia el exgobernador de Hidalgo Omar Fayad Meneses, ocho diputados locales y 15 presidentes municipales de Hidalgo. Todos ellos acusaron arbitrariedades e imposiciones desde el Comité Ejecutivo Nacional del PRI